

Pour ouvrir cette nouvelle année culturelle, la Ville de Lunel a choisi de faire la part belle à celle que l'on nomme le 9^{ème} Art, c'est à dire la bande dessinée ! Plusieurs rendez-vous attendent le public dont l'exposition consacrée à Stéphane Sénégas, du 13 janvier au 16 mars prochains.

C'est toute la créativité et l'inventivité qui sera à l'honneur de la programmation culturelle de ce début d'année à Lunel ! La Ville de Lunel, en partenariat avec la Communauté d'Agglomération, la librairie La Malle à Bulles et l'Ancienne gare de Lunel, a choisi de donner carte blanche aux dessinateurs, auteurs et scénaristes qui font vivre la bande dessinée. Ainsi, au programme pour le public : des expositions, rencontres, débats, lecture dessinée etc.

Et le point d'orgue de cette programmation sera l'exposition « Itinéraire d'un trait » proposée à l'Espace Louis Feuillade. L'itinéraire, c'est le chemin, le parcours que l'on suit pour aller d'un point à un autre. Il peut être ponctué d'étapes, de passages par différents lieux, différents endroits. Le trait, c'est la ligne qui délimite les contours d'un dessin. C'est aussi les éléments qui définissent les caractéristiques d'un objet, du physique ou de la personnalité d'un individu.

Le moins que l'on puisse dire, c'est que l'itinéraire du trait de Stéphane Sénégas n'est pas une droite rectiligne. Depuis sa sortie de l'école d'art Emile Cohl à Lyon en 1998, le dessinateur carcassonnais balade son art aux traits épurés, précis et expressifs d'un genre à l'autre. Il met ainsi son dessin aussi bien au service des histoires qu'il écrit (*Silex* ; *Le pêcheur et le cormoran* chez Kaléidoscope Ed.) ou de celles que lui proposent ses comparses scénaristes comme Frédéric Maupomé (*La ligne* chez Frimousse Ed. ; *Les aventures d'Anuki* aux Éditions de la Gouttière) ou Guillaume Carayol (*Lucien* chez Delcourt ; *Le chemin vers Pépé* aux Éditions de la Gouttière). Au travers d'une centaine de dessins, de planches et d'illustrations, le visiteur est invité à naviguer de salle en salle, d'un univers à l'autre pour appréhender les traits sensibles, tantôt délicats, tantôt nerveux, d'un auteur aux multiples facettes.

Du 13 janvier jusqu'au 16 mars 2024, n'hésitez pas à plonger dans l'univers fait de bulles et de traits, mettant en lumière la bande dessinée.

L'ESSENTIEL :**« Itinéraire d'un trait »****Exposition des œuvres de Stéphane Sénégas**

Du 13 janvier au 16 mars 2024

Espace Louis Feuillade

Vernissage le 12 janvier 2024 à 19h

Entrée libre & gratuite

Ouvert du mardi au dimanche : 9 h – 12 h & 14 h-18 h - Fermés lundi & jours fériés

